
4 Pièces

208 m²

Réf. 2_10082

715 000 €

Villecroze
Maison à vendre (83690)
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EXCLUSIVITÉ  :  Bienvenue  dans  cette  magnifique  villa  moderne  de

plain-pied d'environ 160 m2, située dans une rue peu fréquentée à 800

m du pittoresque Villecroze, au coeur de la charmante Haut Provence.

Cette  maison offre  un  style  de  vie  exceptionnel  sur  un  terrain  de  près

d'un  hectare,  avec  une  vue  panoramique  à  couper  le  souffle  sur  le

paysage  provençal,  comprenant  un  jardin  de  sculptures,  une  oliveraie

avec plus de 100 oliviers, un petit étang de poissons et une piscine de

5x5 mètres. Il y a un bâtiment indépendant avec un garage, un carport

et un sous-sol technique. La villa a été conçu ...

SOLE AGENT : Welcome to this stunning, modern single-story villa of approximately

160 m2, located on a quiet road just 800 meters from the picturesque Villecroze,

in the enchanting Haut Provence. This home offers an exceptional lifestyle on nearly

one  hectare  of  land,  with  breathtaking  panoramic  views  over  the  Provençal

landscape, featuring a sculpture garden, an olive grove with over 100 olive trees, a

small fish pond, and a 5x5 meter plunge pool. There is a detached building with a

garage, carport, and a utility basement. The villa has been designed by the Belgium

architect Gregoire Semal. ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES
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